VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El alcalde mantiene cerrada la guardería municipal a pesar de que está lista desde septiembre

La competencia de la gestión, mantenimiento y puesta en marcha es del Consistorio, al ser un municipio de más de 5.000 habitantes

EÑE | VILLAMAYOR El alcalde de Villamayor, Ángel Luis Peralvo, mantiene cerrada la Escuela de Educación Infantil Municipal, a pesar de que las obras va están concluidas desde hace meses y la instalación esta-ba lista y equipada con el mobiliario homologado para abrir sus puertas el pasado mes de septiembre para el inicio del curso 2014-2015.

Un año después de que la Junta de Castilla y León, que ha invertido en la construcción cer-ca de 450.000 euros, entregara la obra y firmara con el Ayuntamiento el convenio para poner en marcha el centro educativo, los responsables municipales no han abierto la instalación, en la que se ofrecerá servicio a 41 niños de 0 a 3 años.

Una tarea que corresponde al equipo de Gobierno de Villamavor, ya que la Junta de Castilla y León ha establecido que la com petencia en esta materia es propia del Ayuntamiento al ser un municipio de más de 5.000 habitantes, y es el que se tiene que encargar de los gastos derivados del funcionamiento y mantenimiento de la instalación.

Gastos de los que el coste más elevado sería la contratación del personal especializado para la atención de los peque-ños. Aspecto en el que se producen las discrepancias del primer edil, Ángel Luis Peralvo, con la Administración regional, ya que el estudio económico realizado por los servicios técnicos municipales refleja que la puesta en funcionamiento del centro con todas las plazas cubiertas su-pondrá más de 100.000 euros, además de los 21.000 de aporta-



Ángel Luis Peralvo, alcalde de Villamayor. | EÑE

La demanda es suficiente para cubrir las 41 plazas, porque hay más de 300 niños de 0 a 3 años empadronados

ción municipal en caso de externalizar la gestión.

Una infraestructura necesa ria y demandada por la población para uno de los municipios más jóvenes de Castilla y León, en el que actualmente hay más de 300 niños empadronados en la franja de edad de 0 a 3 años, con lo que la demanda es suficiente para cubrir las 41 plazas de ca-pacidad. Los pequeños son los perjudicados ante la falta del servicio, ya que se les priva de acceder a un centro amplio (460 metros) y moderno con mejores condiciones económicas

ALDEATEJADA

Miguel Ángel Fernández gana el III Concurso de Microrrelatos de la Conceialía de Cultura

EÑE LALDEATEJADA

El Ayuntamiento de Aldeate-jada ha emitido el fallo del III Concurso de Microrrelatos organizado por la Concejalía de Cultura. Una edición a la que se han presentado más de 300 relatos y ha resultado ganador el toledano Miguel Ángel Fernández Lancha por su obra 'Un negocio extraño'

El jurado ha premiado también con dos accésit, los relatos 'Sonrisa', de María de los Ángeles Torres Cante-ro, y 'Reencarnarse', de José Antonio García Villalta. El premio está dotado con 200 euros para el ganador y 100 euros para cada accésit.

El jurado ha estado for-mado por profesores y expertos en literatura y educación, además del edil de Cul-tura. Por ello, dado el éxito cosechado, el Consistorio se está planteando celebrar la cuarta edición en la que ampliar la participación

CABRERIZOS



Taller de elaboración de marcapáginas. Los pequeños participaron en el taller de elaboración de marcapáginas elaborados con croché y punto que se celebró en el Centro Cultural. Los niños hicieron figuras divertidas y llenas de color que usarán como punto de lectura para sus libros. | EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA

Reunión de la comisión de Festejos para fijar la programación de San Marcos

La comisión de Festejos de Doñinos de Salamanca se reunió para conocer las propuestas de los jóvenes y vecinos del municipio para tener una base con la que elaborar el programa de las fiestas de San Marcos el próximo mes de abril. Un en-cuentro en el que se pretende concretar el programa de actos por consenso, en el que los actos tradicionales que no pue-den faltar, como los religiosos, con la misa y la procesión, además del convite, los bailes charros, los parques infantiles y acuáticos, discotecas móviles y orquestas. Así, los asistentes conocieron las propuestas planteadas por el Consistorio y al mismo tiempo plantearon sus demandas, que se estudiarán y servirán para cerrar el programa definitivo. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

La Diputación invierte 244.000 euros en la renovación de la red general de agua

Las obras evitarán reventones y roturas en las zonas más antiguas

El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, visitó ayer la lo-calidad santamartina acompañado del alcalde, Javier Cascante, y todos los concejales del equipo de Gobierno, con los que acudió a conocer las obras de renovación de la red de agua, que han comenzado en la zona del Camino de Calvarrasa, tras acometer la instalación de la bomba de impulsión de la red general.

Una de las principales actuaciones que en el plazo de seis me-ses dejará solucionados los problemas de reventones y roturas de tuberías que se producen en los tramos más antiguos de la red, algunos con más de 30 años. Las obras continuarán las calles La Verdad, Corta y Estrecha, Aire, Iglesia, Ciudad de León, Juan XXIII, Marcos Escribano y la urbanización Almendares

El proyecto que financia la Diputación, con un presupuesto de 244.000 euros, "dará solución real a los problemas del municipio y mejorará su calidad de vi-da", afirmó Javier Iglesias. El primer edil recordó que la

Diputación ha invertido en San-ta Marta más de 1,3 millones en los últimos años para acometer actuaciones prioritarias



Javier Iglesias y el equipo de Gobierno de Santa Marta, en las obras. | EÑE